

夢を育む

福山市立日吉台小学校
校長 だより
2023年(令和5年)12月1日



ついこの間まで「暑い、暑い」と言っていたのに、気が付けば12月。県内にはインフルエンザ警報が発令されており、市内でも流行っているようです。

手洗い、うがい、換気、マスクの着用など基本的な感染対策をしっかりとって、元気に過ごし、楽しみな冬休みに備えて欲しいと思っています。

きれいな校内・校区をめざして

～ボランティア清掃が広がっています～

学校や地域を元気にするためにできることはないかと考えている6年生。安心して地域の公園を使うために調べたことを発信している3年生。そんな取組を受けて、自主的な清掃活動が広がっています。

東部第4公園へ遊びに行った4年生5人は、公園の中や周辺にたくさんのごみが落ちていることに気づき、ビニール袋を持って来て、ごみ拾いをしてくれました。

お菓子のごみもたくさんあったそうですが、たばこの吸い殻がたくさんあったことに驚いていました。中には、箱に入れられた吸い殻もあったそうです。「3年生が調べた通りだ。大人がごみを捨てるなんて…。」「お菓子のごみは子どもかもしれないけど…」と話していました。



6年生は、放課後校内の落ち葉を掃いたり、中央公園のごみ拾いをしたりしてくれます。

お菓子の袋やペットボトルのポイ捨てが多いようです。「他にも捨ててあるから」「見つからなければいい」と考える人が多いのでしょうか。

こうした取組を全校児童にも伝え、お菓子を食べた後、自分はどうするかと考える機会にしていきたいと思っています。みんなで気持ちのいい学校、地域にしていきたいですね。

おうちで なかよし読書

～親子で読書を楽しもう～

11月の週末は、親子でゆっくり本に親しむ時間を持ちませんか…と呼びかけたところ、多くのご家庭で「なかよし読書」をしてくださいました。

学校図書館で本を借りていた児童が、「なかよし読書で読む本を借りたよ」と嬉しそうに話してくれました。

また、保護者の皆さんからも感想をたくさんいただきました。

ご協力くださり、ありがとうございました。



親子で昆虫図鑑を読みました。子どもが、しっかりこの本を読み込んでいることが分かり、役に立っているなど感じました。これからもいろいろな本を読んで、知識を増やして欲しいです。(5年保護者)